

12. Golfcup E.E. Zunft zu Schiffleuten

Zünftige Tradition – Beste Bedingungen – Spitzengolf – Geselligkeit

17. Mai 2019 – Golfresort Drei Thermen, Bad Bellingen

Wieder ist eine stattliche Anzahl Golfer der Einladung E.E. Zunft zu Schiffleuten gefolgt und hat sich bei besten Bedingungen früh morgens im Clubhaus des Drei Thermen Golfresort eingefunden. Mit Kaffi und Gipfeli wurden sie von zwei bezaubernden Ehrendamen empfangen.

In der Folge nutzten viele der Golfer die Gelegenheit, sich auf der clubeigenen Driving Range und dem Puttinggreen einzuspielen. Als Hauptpreis winkte dem Sieger ein Porscheweekend des Porsche Zentrums Basel. Neben dem Porsche Zentrum Basel unterstützten die IWF Web Solutions AG, die Gastrag AG, der Sutter Begg, die Basler Kantonalbank, und E.E. Zunft zu Schiffleuten das Turnier. Sie alle sorgen Jahr für Jahr dafür, dass der Preistisch des Schiffleutengolfcups reich beladen ist und dafür, dass der sportliche Anreiz neben dem Geselligen nicht zu kurz kommt.

Die einzelnen Flights wurden vom Schiffleuten Fürsorger und Mitorganisator, Philipp Grossenbacher, am ersten Abschlag mit korrekter Zunftanrede begrüsst und in den Turniertag eingeführt, derweil der Schreiber 1 E.E. Zunft zu Schiffleuten, Willi Bernhard, Fotos für die Ewigkeit und die Zunfthomepage schoss.



Die hochgeachteten Altmeister E.E. Zunft zu Schiffleuten Franz Haerri und Peter Altherr mit einem Freund der Zunft, Hans Held.

Die Ehre, das Turnier mit seinem ersten, und dann noch perfekt platzierten Abschlag zu eröffnen, hatte Greg Bohny E.E. Zunft zum Himmel. Die restlichen 40 Golfer folgten ihm über die ersten neun Löcher und gaben ihr Bestes.

Ca. zwei Stunden später trafen die ersten zünftigen Sportler am Halfway House ein und genossen mit einem Glas Badischem Wintersekt in der Hand eine kräftewiederbringende Zwischenverpflegung. Die Batterien mussten ja wieder aufgeladen werden für die folgenden Back Nine, wie die Golfer die zweiten neun Löcher nennen.



Die Schiffleuten Golfcup Ehrendamen mit den ersten zwei Flights (Golfgruppen)

Einigen Golfern viel das Abschied nehmen von dieser gemütlichen Runde sichtlich schwer.....aber es winkte ja das Porscheweekend!

Gespielt wurde übrigens der Golfcourse Quellenhof, ein für Herren 6550 m langer Golfparcours, der sich durch seine leicht hügelige Landschaft und seine ca. 350 schwierig zu spielenden Sandbunker auszeichnet.

Alle Golfer schafften diesen nicht einfachen Platz aber mühelos und trafen, eine Gruppe nach der anderen, im Clubhaus ein, wo ein wohlverdienter Apéro auf sie wartete. Die eine oder andere Cigarre durfte natürlich nicht fehlen.



Nach dem Duschen und dem Anlegen des feinen Gewandes folgte die offizielle Begrüssung durch den Mitorganisator und Schiffleuten Statthalter, Chris Eberle und dann die Siegerehrung. Der dazugehörige Apéro wurde der Tradition folgend vom Vorjahressieger Conradin Lüthi übernommen.

Die Nettowertung und somit das Porscheweekend hat übrigens Stephan Gloor E.E. Zunft zum goldenen Stern vor Hanspeter Moll und dem hochgeachteten Altmeister E.E. Zunft zu Schneidern, René Gass, gewonnen.

Der Sieg der Bruttowertung ging an Arnaldo Rodoni vor dem verehrten Herrn Statthalter E.E. Zunft zum goldenen Stern, Sergio Pesenti, und Rolf Würigler.

Die Sonderpreise gingen an Othmar Hug E.E. Zunft zu Safran (Nearest to the Pin) und an Jan Winteler (Longest Drive).



Die Turnierorganisatoren mit Ehrendamen, die Sponsorenvertreter Frédéric Gastel (Porsche Zentrum Basel) und Patrick Gross (IWF Web Solutions) mit allen glücklichen und reich beschenkten Siegern.

Nach diesem Foto ging es ins Restaurant, wo die Golfer ein tolles badisches Abendessen erwartete. Die Golfgemeinschaft wurde zwischen den Gängen bestens von der spritzigen, witzigen und in Versform vorgetragenen (Alt-Schiffleuten) Meisterrede von Franz Haerri unterhalten.

Zusammen mit meinem Mitorganisator, dem geachteten Fürsorger E.E. Zunft zu Schiffleuten, Philipp Grossenbacher, freue ich mich heute schon auf den 13. Schiffleutengolfcup.

Der Statthalter E.E. Zunft zu Schiffleuten
Chris Eberle

PS: Der 13. Schiffleutengolfcup findet übrigens am 15. Mai 2020 statt!